

Hendak Putar Balik, Mobil City Car Kuning di Jombang Ditabrak Dump Truck

Achmad Sarjono - JOMBANG.WARTASOSIAL.COM

May 31, 2023 - 23:59



JOMBANG - Mobil Honda City Car warna kuning yang ditumpangi satu keluarga saat mau putar arah ditabrak Dump Truck dari belakang hingga mobil city car mengalami rusak parah. Beruntung tidak ada korban jiwa dalam kecelakaan kali ini.

Kanit Gakkum Satlantas Polres Jombang Ipda Anang Setyanto mengatakan, kejadian kecelakaan lalu lintas tersebut terjadi di depan Puskesmas Paterongan tepatnya di Jalan Raya Desa Mancar, Kecamatan Peterongan, Kabupaten Jombang pada Rabu (31/5/2023) sekitar pukul 10.25 WIB.

Peristiwa kecelakaan kata Ipda Anang, bermula terjadi pada saat mobil Honda city car warna kuning bernopol KT 1887 WJ yang disopiri Buyung M Arif Romadhon (31), sedang bersama istrinya, Rina Sofia Silviana (31) dan anaknya yang masih berusia 10 bulan warga Dusun Meduran, Desa Ngumpul, Kecamatan Jogoroto, Jombang melaju dari arah Surabaya menuju Jombang. Kemudian saat

itu mobil city car mengurangi kecepatan untuk bermaksud putar balik.

Namun setibanya di lokasi kejadian, jarak mobil city car yang terlalu dekat dengan Dumptruck yang searah dari belakang, mobil city car warna kuning diduga tidak memperhatikan arus lalu lintas kendaraan yang ada di belakangnya saat mengurangi kecepatan. Bersamaan saat mau putar balik ditabrak oleh dumptruck bermuatan pasir dengan nomor polisi B 9609 KYT yang dikemudikan Ismanto (56) warga Desa.Kecamatan Gapengrejo, Kabupaten Kediri.

"Posisinya mobil city car warna kuning mau putar arah, tapi dari arah yang sama sebuah dumptruk hilang kendali dan menabrak mobil city car warna kuning yang mau putar balik," ujar Anang Setyanto.

Dari kejadian tersebut, mobil city car mengalami rusak parah, sedangkan Buyung M Arif Romadhon (31) selamat, hanya saja istrinya, Rina Sofia Silviana (31) mengalami luka lecet. Dibantu warga sekitar, saat petugas tiba di lokasi kejadian korbanpun langsung dievakuasi menuju Puskesmas Peterongan untuk mendapatkan perawatan medis.

Sementara itu, proses evakuasi mobil city car yang mengalami rusak parah akibat ditabrak dump truck menggunakan mobil derek dibawa menuju Satlantas Polres Jombang bersama dump truck tersebut," pungkasnya. (*)